

HUNDECLUB SCHREMS

Kurse: Großer Andrang

Hundeschule startet, Info-Tag gut besucht.

SCHREMS Reges Interesse herrschte am Informationstag des Schremser Hundclubs am 4. März. Zahlreiche Hundebesitzer informierten sich über die Frühjahrskurse, die von März bis Juni auf der Hundesportanlage stattfinden.

Begeistert aufgenommen wurden auch die praktischen Vorführungen des Schulungsteams. Dementsprechend groß ist auch die Zahl der Kursanmeldungen. An die 50 Teilnehmer haben sich bereits entschieden, im Frühjahr die Hundeschule in Schrems zu besuchen. Das Kursangebot umfasst einen Basiskurs für Welpen ab zwölf Wochen bis fünf Monate sowie für Hunde ohne Vorkenntnisse. Ein Aufbaukurs wird für Hunde ab fünf Monaten angeboten, die die Kom-

mandos „Sitz“, „Platz“ sowie das „Fuß-Gehen“ bereits gelernt haben. Als weiterführende Kurse werden Alltagsstraining, Begleit- und Fährtenhundebildung sowie Agility und Breitensport angeboten.

Ein bestens geschultes Team bietet eine solide Hundebildung und steht den Kursteilnehmern mit Rat und Tat zur Seite. Am Kursende besteht die Möglichkeit, eine Prüfung vor einem Leistungsrichter der ÖHU abzulegen. Vom Hundclub erhält jeder Prüfungsteilnehmer ein Zertifikat, das die Hundebildung in der jeweiligen Klasse bestätigt. Die Prüfung für den Frühjahrskurs wird am 1. Juli abgehalten, am 2. Juli findet die Clubmeisterschaft statt. Interessierte können sich bereits am 11. März auf der Hundesportanlage in Kottlinghörmanns 135 über das Programm informieren. Infos auch auf hc-schrems.at.

„SCHREMSEURGESTEIN“

Trauer um Langthaler

„Heumühlen“-Wirt Helmut Langthaler verstarb unerwartet im 87. Lebensjahr.

NIEDERSCHREMS Der ehemalige Mühlenbetreiber und Gastwirt der „Heumühle“, Helmut Langthaler, verstarb unerwartet am 27. Februar im 87. Lebensjahr. Altbürgermeister Reinhard Österreicher bezeichnet ihn als „Schremser Urgestein“, der unter Bürgermeister Herbert Haas in den Jahren 1972 bis 1980 als politischer Mandatar der SPÖ im Gemeinderat tätig war.

Langthaler war bei der Strickwarenfirma Ergee als Heizer tätig, ehe er von seinem Vater das Lokal „Heumühle“ im Jahr 1973 übernahm. Nach dessen Schließung im Jahre 2006 gründete er den Heumühlverein, der zur Förderung des Kartenspiels diente. Die früheren Stammgäste der Heumühle trafen in der Folge im ehemaligen Gasthaus zum Kartenspielen



◀ Helmut Langthaler.
Foto: privat

zusammen.

Helmut Langthaler war über 60 Jahre Mitglied der Feuerwehr Niederschrems, wo er verschiedene Lehrgänge absolvierte. In den Jahren 1971 bis 1975, sowie von 1981 bis 1984 war er Kommandant und wurde danach vom derzeitigen Bezirksfeuerwehrkommandanten, Erich Dangl abgelöst. Unter den zahlreichen Auszeichnungen wurde ihm auch das Verdienstzeichen des NÖ LFW 3. Klasse in Bronze verliehen. *Karl Tröstl*

NACHHALTIGKEIT & GEMEINWOHL

Erste „Mitmachkonferenz“

Lösungen für Zukunft gefragt.

SCHREMS Eine „Mitmach-Konferenz“ soll am 22. April ganztägig in der Stadthalle Schrems stattfinden. Zwei Vorbereitungstreffen zur Erarbeitung des Programms haben bereits stattgefunden, zwei weitere sind noch geplant. Inhaltlich geht es dabei um die Umsetzung der von der UNO definierten „Nachhaltigkeitsziele“.

Getragen wird das Vorhaben von der Regionalgruppe der Gemeinwohl-Ökonomie



▲ Voller Tatendrang zeigten sich die Teilnehmer beim zweiten Vorbereitungstreffen der Waldviertler Mitmachkonferenz.
Foto: Ulrike Kleindienst

Waldviertel im Rahmen des Projekts „100 Mitmach-Regionen“. Dabei werden nachhaltige

Lösungen zum Gemeinwohl für Regionen erarbeitet und Initiativen vernetzt. Es findet im ge-

samten deutschsprachigen Raum statt und will zur Beteiligung einladen.

Im Waldviertel gibt es ein aktives Netzwerk von Menschen, die sich in verschiedensten Initiativen ehrenamtlich engagieren. Auch Institutionen und Organisationen sind öffentlich beauftragt, den Wandel zu unterstützen. Die Konferenz orientiert sich am Konzept des Bürgerrates und ist Teil eines Prozesses, der mehr Bürgerbeteiligung einfordert.

Bei Mitmach-Konferenzen kommen Menschen zusammen, um miteinander Lösungen für eine nachhaltige Zukunft zu entwickeln. Nähere Infos dazu: austria.ecogood.org/termin/waldviertel-mitmachkonferenz/